



あゆみ

発 行 者
江戸川台小学校 P T A
広 報 部
《 月 日 現 在 》
児童数 〇〇〇 名
世帯数 〇〇〇 戸
印 刷

一年を振り返って



校長 前川 秀幸 先生

「心ある行動と輝かしい実績」

「ご卒業おめでとう」ございます。
明るく、人間味あふれた六年生の児童たちは江戸川台小を更に前に輝かしい実績を残しました。特にこの一年間は、全校のリーダーとして、日常生活はもとより、様々な行事に意欲的かつ誠実に取り組む姿、各部活動での素晴らしい活躍が強く印象に残っています。その一人一人の明るさ、心ある行動が新生江戸川台小の伝統のページを刻んだことは言うまでもありません。江戸小で培った個々の力、集団の力を今後の進路先でも十分に発揮して活躍されることを祈っています。

最後に保護者の皆様におかれましては、江戸川台小学校の教育活動にご理解、多大なるご支援頂きましたことに、この場をお借りして、お礼申し上げます。



教頭 遠藤 由樹 先生

「確実な成長」

一月、三年生から順番に毛筆の書き初めを行いました。写真を撮るために、全ての学年の会場(体育館)におじゃましました。三年生は大きな筆と紙が初めてですから一生懸命が持ち味です。素直な味わいのある字が書けました。四年生になると筆が走り出し筆遣いがぐっと上手になります。五年生になるとお手本を知的に見るようになります。六年生ではどう書けば上手に見えるのかどう字配りすればいいのかなど、手本を研究して自分のものにしていきます。

書き初め展では一・二年生の展示もあり、一人一人がペンと紙と勝負するような真剣な息づかいの伝わる作品がありました。江戸川台小学校で、一年一年確実に成長する子どもたちを感じて嬉しくなりました。また、個性ある手書き文字がいっそう好きになりました。



六年一組 田川 智恵 先生

「ご卒業おめでとう」ございます。
六年生を担任して、私にとつての一番の喜びは、行事や部活等で最髙学年として活躍する皆の姿を見ることができた。

江戸小の顔として、全校の先頭に立つ君たちは、とてもたくましく格好よかったです。江戸小で学んだこと、江戸小での出会い、全てのことを大切に、これからもきらきらと輝き続けてくださいね。一年間、楽しい日々をありがとうございました。



六年二組 高橋 未帆 先生

「楽しい一年間をありがとうございました」
四月から振り返った時、最初に浮かんできた言葉です。授業中でも休み時間でも、皆で笑いあえる雰囲気がとても好きでした。これからの人生は、分かれ道の連続です。つらく、厳しい道も待っていることでしょう。そんなときこそ皆の自慢の「笑顔」を忘れずに突き進んでいってください。

笑う門には福来る！
幸せな人生を願っています。



六年三組 石山 竜三 先生

この秋、全日本ラグビーチームが強豪国南アフリカチームに、歴史的勝利をおさめました。全日本代表選手は、日本人の勤勉さを生かした戦略と練習をやり遂げて、世界に通用する日本ラグビーを作り上げました。

一生懸命取り組んで手に入れた勝利は、自分だけでなくみんなに感動を与えるのだと実感しました。

卒業する皆さんにも、一生懸命になれる何かを見つけてほしいと思います。



芸術鑑賞会

本年度のPTA芸術鑑賞会は、ニューフィルハーモニーオーケストラ千葉のみなさまをお招きして、演奏会を開催することができました。

クラシックの名曲「ウィリアムテル序曲」、「おもちゃの行進」から始まり、オーケストラの迫力ある大きな音に驚きを隠せない子どもたちは、迫力に押されて、聞き入って鑑賞していました。

その後、各楽器の紹介ではヴァイオリンとコントラバスの大きさの違いや、吹奏楽部で使っている楽器などに興味津々。楽器の音紹介の時の、子どもたちがよく知っている「となりのトトロ」や「ちびまる子ちゃん」のフレーズに、ついつい一緒になって歌いだす子どもたちは、とても可愛らしく、楽しそうでした。また、妖怪ウォッチの「ゲラゲラポー」や、ディズニーの映画音楽など、様々ななじみのある曲を演奏していただきました。



後半は、生徒代表者による指揮者体験を楽しんだり、オーケストラの伴奏に合わせて「ドレミの歌」や「ふるさと」を歌う体験など、いろいろな音楽に触れ合うことができ、とても楽しい時間を過ごすことができました。



ふれあいコンサート

11月28日(土)に江戸川小学校体育館にて、社会福祉協議会主催による、ふれあいコンサートが開催されました。

このコンサートは小さな子どもから高齢の方まで、共にふれあいながら楽しみ、江戸川台地域のつながりを広げ、深めていくことを目的として行われています。

江戸小からも、バトン部有志による扇を使ったダンス、三・四年生有志による「江戸小ソーラン」、バトン部による旗やリングを使っている演技、吹奏楽部の演奏での出演がありました。



地域からは幼稚園児によるダンスや、すみれ会のコーラス、北部中学校吹奏楽部の演奏もありました。

吹奏楽部においては小中合同での演奏も行われ、会場が力強い演奏に包まれていました。訪れたたくさんの方々の温かい手拍子や拍手、笑顔のあふれる素敵な交流の会でした。



持久走記録会

12月4日(金)、一日延期となりましたが、風もなく穏やかな晴天の中、二年生から六年生の持久走記録大会が行われました。

また、12月9日(水)には一年生の記録会も行われました。

日頃の練習の成果を十分に発揮すべく、みんな真剣に走りぬいていました。途中で苦しそうにしている児童も、最後まであきらめずにゴールに向かって走っていました。

保護者の方もたくさん応援に来てくれて、大きな声で熱い声援を送っていました。



校内書き初め会

校内書き初め会

1月8日(金)と12日(火)の二日間にわたり、校内書き初め会が行われました。一・二年生はフエルトペンで書き初めを行いました。三年生から六年生までは、学年ごとに体育館で毛筆を使い、書き初めを行いました。

当日は、書写ボランティアの奥富先生や藤井先生に熱心に指導していただきました。子どもたちは最後まで良い作品を書こうと頑張っている様子でした。集中力を切らさずに書き上げた作品は、どれもすばらしいものになりました。

校内書き初め展

1月14日(木)と15日(金)の二日間にわたり、校内書き初め展が行われました。一年生から六年生まで各教室の前の廊下に展示された作品には、それぞれの子どもたちの個性が出ていました。



PTA会長あいさつ



会長
田中 康蔵

江戸川台小学校卒業生の皆さん、ご卒業おめでとございます。

6年前に初めて校門をくぐり入学した君たちも、晴れて卒業を迎えることとなり、私も嬉しく思います。

毎朝、校門であいさつ運動をしていて、いつしか君たちの成長を感じられることが楽しく喜びにさえ変わってきました。

バレー委員会

バレー委員会は今年度から新設され、3名が委員になりました。

皆バレー初心者で一から親切に教えて頂き、和気あいあいとした練習を重ね、活動条件の年3回の大会に楽しく参加させて頂きました。とても良い経験になりました。

現在部員9名でギリギリの人数で活動しています。初心者の方も大歓迎ですのでお友達と一緒に見学・体験に来てみませんか？お待ちしています。

(活動日)毎週土曜日14時〜17時
(場所)江戸川台小学校体育館

お話し玉手箱

お話し玉手箱は月に2回程、お母さんたちが子どもたちに絵本の読み聞かせ活動をしているサークルです。季節や行事に合わせて子どもたちの喜ぶ顔を思い浮かべながらの絵本選びも楽しいですよ。子どもたちは我先にと場所を取り絵本に夢中になって聞いてくれます。

子どもたちの成長を見守りながら参加してみませんか？一緒に活動してくれる仲間を募集中です。

西もちつき大会

2月11日(祝)、江戸川台西自治会主催もちつき大会が行われました。

寒さもゆるんだ晴れ間の中、4種類のおもちが用意され、特になご餅には長い行列ができていました。

6年生のボランティアの子どもたちも、おもち作りや片づけなどに活躍し、頼もしい姿を見せてくれました。小さなきねで力いっぱい餅をつく子どもの姿も見られ、貴重な体験をさせて頂きました。



リサイクル報奨金

江戸川台小学校PTA活動には、地元自治会リサイクル報奨金からの補助金を寄付して頂いています。各家庭で、各自自治会のリサイクル活動に更なるご協力をお願いします。

編集後記

卒業生に送る思いを込めつつ、一人でも多くの皆さんに楽しんで読んで頂ける広報紙になるよう、班員一同、力を合わせて取材・構成いたしました。

発行にあたりご協力頂いた先生方、保護者の方々、地域の皆さまにお礼申し上げます。

広報3学期班



- PTA本部役員**
- 会長 田中 康蔵
 - 副会長 塘 聡子
 - 副会長 岡田 靖子
 - 副会長 館 京子
 - 副会長 円谷 えみ
 - 副会長 小鷹 康人
 - 書記 石山 節子
 - 書記 江村 裕子
 - 書記 山田 由美
 - 会計 松田 智江
 - 会計 柏木 ゆり
 - 会計 有賀 由美
 - 会計 江口 智子
 - 会計監査 石井 麗
 - 会計監査 山内 裕子
 - 補導員 藤井 ユキ
- おつかれさまでした！！**